
女性部会　副会長　藤枝　美紀（ランプインオフィス合同会社）　

　平成30年10月12日㈮、前日までの雨も止み穏や
かな秋晴れのなか、女性部会員の研修と親睦を兼
ねて、インテックス大阪で開催中の賃貸住宅フェ
ア2018へ行ってきました。
　女性部会員より多くのリクエストがあり昨年に
引き続き 2度目の会場入りです。前回不参加の者
としましては、なぜもう一度なのか多少の疑問が
ありましたが、今回参加させていただき、それは
解消されました。
　約 4時間の滞在で無料セミナーを 3講演も聴く
ことができ、そのうちのひとつは空室対策でした。
そこは溢れんばかりの人で、困っているのか、は
たまた勉強熱心なのかはわかりませんが、大勢の
関心事であるには違いないです。
　先ずは、外観をキレイにすることとのことでし
た。人も家も見た目が 9割ということでしょう

か？それはさておき、オーナー様はもとより業者
にも役立つ内容でした。
　また、各ブースには最新の設備が展示されてお
り、説明も丁寧で刺激的な体験ができました。賃
貸経営の立場で見れば非常に考えさせられること
が多く、改めて先立つものが必要だと痛感し泣き
そうになりました。
　その後は、淡路の魚繁へと移動し、美味しい食
事と参加者の笑い声で楽しい時間を過ごすことが
できました。
　最後になりましたが、友成開発の友成会長と幸
集不動産の河内副会長には、企画・運営などに尽
力していただきありがとうございました。参加い
ただいた女性部会員の皆様ありがとうございまし
た。藤西観光様、お世話になりました。
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